
«Россия - к новым победам» 

Одним из главных мероприятий в 2018 году в нашей стране является 

проведение Чемпионата мира по футболу. Что и говорить, безусловно, в России, 
футбол является одним из основополагающих различных спортивных 

направлений. В целом, физическая культура и спорт-это один из наиболее 

важных факторов укрепления здоровья. Как ни странно, сейчас, современное 
общество, молодежь, заинтересованы в сохранении и улучшении физического 

здоровья человека. Скорее всего, многие задавались вопросом о том, что же 
подвигло молодежь на такую двигательную активность? В первую очередь, 

важно само осознание и понимание того, что в принципе, будущее любой 

страны определяется здоровьем членов общества. Именно благодаря этому, 
спортивное направление среди граждан нашей страны по-настоящему вышло на 

новый уровень и стало более значимо. 

Если мы обратимся к истории развития спорта в России, то с уверенностью 
можем сказать, что свое начало он берет еще в конце XIX - начале XX веков. 

Именно с того времени свою популярность начали получать те виды спорта, 
которые остаются актуальными по сей день, причем не только на территории 

нашей страны, но и во всем мире. Несомненно, командные игры также стали 

популярны в обществе, особенно среди молодых людей, к примеру, хоккей, 
баскетбол и, конечно же, футбол. 

На самом деле, я уверена, что почти каждый россиянин хотя бы раз в своей 
жизни задавался вопросом о том, как и откуда зародилась такая игра, как 

футбол. Насколько мы знаем, после развала СССР эстафету у советского 

футбола принял футбол российский. В самом начале он испытывал довольно 
большие трудности, но как мы видим в последние годы ситуация в нашем 

футболе заметно улучшилась. Напомним, что именно в 2018 году проходит 

Чемпионат мира по футболу, где наша страна выступает в роли организатора. 
Также ни для кого не является секретом то, что Правительством, Минспортом 

разработана концепция наследия чемпионата. Огромное количество 

тренировочных площадок привязаны к каким-либо спортивных заведениям, 

академиям и клубам. 

Вопрос о том, что же будет в дальнейшем со всеми объектами футбольного 
чемпионата после его завершения очень актуален, многим людям, 

проживающем в нашей стране, в самом деле, очень интересно узнать подобную 

информацию. Еще в октябре 2017 года стало известно, что, к примеру, в 
Нижнем Новгороде, невозможно эффективно эксплуатировать стадионы при 

действующем законодательстве. Но региональные власти разработали 
концепцию: арена будет использоваться как достаточно многофункциональный 

комплекс. То есть мы с уверенностью можем сказать, что данные стадионы 

позволят еще с большим прогрессом в развитии спортивных мероприятий. 
Действительно, очень здорово, что сейчас существует огромное количество 



современных технологий, которые помогут использовать все арены и стадионы 

для футбола, хоккея и для других видов спорта. 

Также стоит упомянуть, что есть идеи применения данных объектов для 
различных концертных выступлений. Эта мысль достаточно разносторонняя, 

по-настоящему интересным будет прохождение какого-либо мероприятия на 

стадионе, к примеру, Нижнего Новгорода, приуроченного к 800-летию города. 
Вообще, на данный момент, ознакомившись с различными Интернет-ресурсами, 

можно сделать вывод о том, что на уровне федеральных, региональных властей 
уже рассматриваются различные идеи по поводу вопроса об объектах, 

связанных с чемпионатом мира, после его проведения. В Саранске, например, 

планируют полностью загрузить тренировочные площадки соревнованиями 
детско-юношеских команд – для этого хотят положить искусственное покрытие 

на футбольные тренировочные поля. 

Также часть территорий поддержали идею властей Саранска насчет того, чтобы 
создать единую управляющую компанию на федеральном уровне, 

которая устраивала бы мероприятия на аренах, принимавших чемпионат мира 
2018, безусловно, с помощью высокопрофессиональных менеджеров. 

В любом случае, после проведения такого масштабного события для нашей 

страны, и всего мира в целом, спортивное направление несомненно продолжит 
свое развитие во всевозможных направлениях, ведь, как сказал В. В. Путин, 

подчеркнув всю значимость физической культуры в настоящее время «Россия 
вступает в новый век, и здоровье нации становится абсолютным приоритетом 

государственной политики» 

 


